
Janvier 2007. 

Projet Rabaska 

Nous venons de fonder notre entreprise qui est spécialisée en peinhire industrielle. Nous 
avons choisi de s’implanter Levis pour de nombreuses raisons : 

b Avantage géographique 
b Services routiers exceptionnels 
b Présence de nombreuses entreprises spécialisées 
h Bonne qualité de vie 
P Conditions économiques favorables 
b Nombreux projets d’importance en voie de réalisation 
P Activité économique en effervescence 

J’imagine qu’Ultrsmar a elle aussi considéré de tels éléments pour décider de s’implanter à 
Levis et de continuer à y investir aussi massivement. 

L’université du Québec se donnera pignon sur rue dès septembre prochain et, éventuellement, 
un centre des congrès offrira des services à notre population. 

De tels projets viennent nous sortir de l’ombre projetée par la grande ville de Québec et nous 
permettre d’acquérir une identité enviable. 

Rabaska est loin de venir temir cette image fraîchement acquise. Au -traire, l’ampleur des 
investissements proposés, la durée du chantier, l’implication sociale, les revenus municipaux 
proposés le tout jumelé à des promoteurs de grande qualité, tout ça ne peut être rejet6 du 
revers de la main simplement en raison d’un petit groupe d’envimmentalides amateurs si 
peu conscient de l‘opportunité qui se présente actuellement à nous. 



De vrais spécialistes connaissants et compétents se prononceront éventuellement sur la 
sécurité et proposerons sûrement des mesures pour assurer à long terme le succès d’un tel 
projet. ‘Tout le monde gagnera à voir naître cette réalisation sur notre territoire. 

J’hésite donc aucunement à démontrer clairement que notre personnel et moi-même sommes 
favorables envers I’insîallation d’un port méîhanier sur le territoire de lavis. 

/ D.Caudreau 
Président 
Peinture industrielle D.J. 


